

lunes 22 de abril de 2019

# Iglesia Nuestra Señora del Carmen

## Un paseo por el Aljarafe a través del Río en Isla Mayor

Es el templo más antiguo de Isla Mayor. La primera piedra la puso Alfonso XIII el 3 de mayo de 1928, en presencia del Príncipe de Gales y de su hermano Jorge. Se trata de una iglesia con una sola nave, de estilo regionalista, en la que destaca una torre de 18 metros de altura, incluyendo el cuerpo de la torre, el campanario y un chapitel octogonal, que corona el conjunto.



**Para completar la información, descarga la Guía Turística "Un paseo por el Aljarafe a través del Río"**